

Qui est ce jeune homme qui ne s'exprime que par grognements ? [pdf](#)



C'est vers 2H30, dans la nuit de mercredi à jeudi, que les gendarmes ont découvert ce jeune homme errant dans les rues de Tournecoupe, dans le Gers.

Les militaires ne sont pas parvenus à l'identifier, parce qu'il n'avait aucun papier sur lieu et qu'il ne parle pas, il ne s'exprime que par grognements.

Ils l'ont alors emmené à l'hôpital. Mais les médecins sont désemparés face à cette personne «qui parait très désorientée et avec laquelle il est impossible de communiquer, quelque soit la langue».

Les enquêteurs ont pensé qu'il s'agissait d'un réfugié, mais le centre de migrants situé à proximité a affirmé que personne ne manquait à l'appel.

Les gendarmes ont alors lancé un appel à témoins pour l'identifier

Il s'agit d'un jeune homme âgé d'environ 16 à 20 ans, de corpulence mince. Il a une dent cassée, la peau mâte, les yeux clairs et les cheveux bruns. Lors de sa découverte, il n'était vêtu que d'un sweat noir déchiré, d'un short vert et de baskets

Toute personne pouvant fournir des renseignements peut contacter la gendarmerie au 05.62.68.70.17.